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ステージイベントで水をかけ合いずぶ濡れになる参加者たち

新木宏
ひろ ふ み

典さん×丹波市観光サポーター

意見交換会を開催

　８月４日、たんば黎明館で、観光アンバサダー
の新木宏典さんと丹波市観光サポーターの意見交
換会が開催されました。サポーター同士の情報交
換の機会となるよう企画されたもので、全国から
集まったサポーターが、新木さんと丹波市のおす
すめスポットなどについて話し合いました。
　また、同日開催の「SPLASH‼ 丹波 ‼2024」の
ステージイベントにもゲスト出演し、丹波市の魅
力を PR をしながら参加者との交流を深めました。

高校生が創る丹波の未来への架け橋プロジェクト主催

９月に丹波祭を開催

　9 月 15 日、F
フ ォ レ ス ト

OREST D
ド ア

OOR で、大喜利大会や
謎解き、線香花火持続対決などを行う丹波祭が開
催されます。柏原、氷上、氷上西高校の生徒有志
10 人で構成するプロジェクトのメンバーが、地
域の住民や企業と協力して丹波地域を活性化させ
ることを目的に企画したもので、市民プラザで開
催された「みんなの定例記者発表」で PR しました。
　メンバー代表の氷上西高校の徳岡澪

み お な

奈さんは、
「地域や年齢など問わず誰でも楽しめるイベント。
たくさんの人に参加して欲しい」と話しました。

観光サポーターからの提案に笑顔で応える新木さん

イベントチラシを手に参加を呼びかけるメンバーたち

詳しくは詳しくは

兵庫県消防操法大会小型ポンプ操法の部

市島支団第１分団が初の準優勝市島支団第１分団が初の準優勝

北近畿最大級の水祭り

「SPLASH!! 丹波 !!2024」を開催

表彰状を受け取り、整列する市島支団第１分団第１部の皆さん

　７月 28 日、兵庫県広域防災センターで行われ
た兵庫県消防操法大会において、丹波市消防団
代表の市島支団第１分団第１部が小型ポンプの
部で準優勝しました。同大会は、消防団の士気
を高め、技術力向上と地域住民の安全・安心に
貢献することを目的としており、コロナ禍を経
て６年ぶりに開催されました。
　丹波市消防団初の快挙に、指揮者をつとめた
水谷槙

し ん ご

吾さんは、「周りの支援のおかげ。全員に
感謝しています」と話しました。

　８月４日、丹波年輪の里で、一般社団法人丹
波青年会議所主催の水遊びイベント「SPLASH‼
丹波 !!2024」が開催されました。会場では水鉄
砲の打ち合いなど水を使った催し物が行われ、
屋台なども多数出店し、市内外からの多くの来
場者でにぎわいました。
　丹波市制 20 周年を祝う特大パズルづくりや防
災、万博などをテーマにした体験型ワークショッ
プも行われ、イベントを盛り上げました。
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植野記念美術館開館30周年記念

手塚治虫展にアトムが登場

　植野記念美術館で９月 29 日まで開催中の手塚
治虫展では、200 点の作品と関連資料が展示され、

「遠阪峠」が登場する手塚治虫氏の代表作の１つ
『ブラック・ジャック』の第 104 話「ピノコ西へ
行く」も一部抜粋して紹介しています。
　７月 27 日のオープニングセレモニーには、代
表作の１つ『鉄腕アトム』で人気のキャラクター

「アトム」が登場し、来館したファンと写真撮影
を行うなど、交流を深めました。

アトムの歓迎で大喜びの来館者

地球温暖化対策を学びながら工作を体験

たんばゼロカーボンアクション

ソーラーカーを組み立てる親子

　７月 28 日、市民プラザで、「たんばゼロカー
ボンアクションプロジェクトの第２弾」として

「体験をとおして楽しく学ぶ温暖化対策！＆家計
を助ける省エネ診断」が開催されました。
　地球温暖化対策についての講義や、自然の力
を利用して動くソーラーカーや風車づくりなど
が行われました。また、専門の診断士による各
家庭に合わせた省エネ診断もあり、参加者は楽
しみながら、環境にやさしい生活について学ん
でいました。

姉妹都市提携を結ぶケント市・オーバン市から

５人の「若き親善大使」が来丹５人の「若き親善大使」が来丹

「若き親善大使」のみなさん（写真前列）

　７月 20 日から 29 日まで、姉妹都市提携を結ぶケ
ント市・オーバン市から５人の「若き親善大使」が
来丹。市内のホストファミリー宅にホームステイし、
座禅・和菓子作りなど日本の文化を体験しました。
　７月 22 日に行われた歓迎式典では、市長か
ら歓迎のことばや記念品が贈られました。マー
シャル・ケレイブさんは、「好きな日本のアニメ
は竜とそばかすの姫。もっと日本の文化を学び、
体験し、日本語を話せるように頑張ります」と
流ちょうな日本語で話しました。

２年連続ボクシングで丹波市から全国へ

田村優
ゆ な

奈さんが市長表敬訪問

　７月 26 日、氷上西高校２年の田村優奈さんが、
佐賀県佐賀市で開催される全国高等学校ボクシン
グ選手権大会女子ライトフライ級への出場を報告
するため、林市長を訪問しました。
　２年連続出場となる田村さんは、「昨年は初戦
敗退で 1 回も勝つことができなかった。今年は
得意とするジャブを決めながら、1 つでも多く勝
利して、練習に付き合ってくれている皆さんに
恩返しをしたい」と意気込みを語りました。

林市長に全国大会での健闘を誓い、ポーズをとる田村優奈さん
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